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LLEE  1111  AAVVRRIILL  22001188  ÀÀ  1199  HH  1155  
 

 
ÉÉCCOOLLEE  BBEERRNNAARRDD--CCOORRBBIINN  

CCOONNSSEEIILL  DD’’ÉÉTTAABBLLIISSSSEEMMEENNTT  
 

CCOOMMPPTTEE--RREENNDDUU  
  DDEE  LLAA  RRÉÉUUNNIIOONN  RRÉÉGGUULLIIÈÈRREE  TTEENNUUEE  

LLEE  1122  OOCCTTOOBBRREE  22002233  
 

PRÉSENCES : LES PERSONNES IDENTIFIÉES PAR «»  

ÉTAIENT PRÉSENTES À LA RENCONTRE. 
 

 Bédard, Laury, parent  Vanier, Jacinthe, enseignante 
 Croft, Marylène, parent    Moriconi, Jessika, enseignante 
 Drouin, Vincent, parent  Bilodeau, Véronique, enseignante 
 Fortier, Geneviève, parent  Tremblay, Chantal, enseignante  
 Kontchou Tchouto, Paulin Arnaud, parent  Barremaecker, Caroline, service de garde 
 Poulin, Geneviève, parent  Genest, Patricia, professionnel 
 Sabourin, Mélissa, parent  Langlais, Geneviève, soutien 
    
    
 Moisan, Luc, directeur   
 Tessier, Mélissa, directrice adjointe   
    
 Valiquette, Diane, secrétaire   
 
 
 
 
 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification des présences  
 
 Ouverture de la rencontre à 18h45.  Exceptionnellement, la rencontre se déroule sur 

TEAMS.  
 
 
2. Vérification du quorum  
 
 Nous avons quorum, la rencontre peut se poursuivre. 
 
 
3. Adoption de l’ordre du jour  
 

231012-01  Il est proposé par madame Mélissa Sabourin et accepté à l’unanimité que l’ordre du jour 
soit adopté tel que présenté. 

 
 
 

Conseil d’établissement 
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4. Élection du président et vice-président 
 

Madame Laury Bédard se propose pour le poste de présidente.  Aucune autre 
proposition.  Élue par acclamation. 
 
Puisqu’aucun membre ne se propose pour le poste de vice-président, il est convenu que 
les membres s’organiseront séance tenante. 

 
 
5. Parole au public 
 

Aucun public. 
 

 
6. Adoption et suivi du procès-verbal de la séance du 15 juin 2023 
 

231012-02 Une correction doit être apportée à l’article 6.3.  Il est proposé par madame Geneviève 
Langlais que le compte-rendu soit accepté tel que modifié. 

  Accepté à l’unanimité. 
 
 
7. Nomination des représentants de la communauté 
 

Aucun représentant. 
 
 

8. Élection d’un représentant au comité de parents parmi les membres élus du CÉ 
 

Geneviève Fortier s’était proposée jusqu’à la première rencontre du CÉ.  Elle se dit 
toujours intéressée à occuper ce poste.  Monsieur Drouin avait manifesté son intérêt lors 
d’une discussion avec la direction. Il reste à valider s’il serait intéressé à le faire en 
alternance avec madame Fortier.   

 
 
9. Adoption des jours, dates, heures et lieux de réunion (art. 67) 
 

231012-03 Ce point est reporté à la prochaine rencontre.     
 
 
10. Adoption des « Règles de régie interne du conseil d’établissement » 
 

231012-04 Madame Mélissa Sabourin propose l’adoption des règles de régie interne telles que 
présentées.  Accepté à l’unanimité. 

 
 
11. Information 

 
11.1 Président 
 
 Madame Laury Bédard profite de ce moment pour féliciter l’équipe école pour la 

rentrée. 
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11.2 Représentant au comité de parents 
 

Madame Geneviève Fortier remercie les membres de lui donner la chance de les 
représenter au comité de parents.    
 

11.3 Représentants du personnel enseignant 
 

Madame Jessika Moriconi représente le préscolaire et nous fait part des diverses 
activités vécues par ce niveau :  visite de Katam et ses Tamtams, activités 
culinaires ayant pour thème les pommes, début des ateliers parents-enfants ainsi 
que le dépistage visuel. 
 
Madame Véronique Bilodeau nous informe que les élèves de 1re année ont 
également assisté au spectacle de Katam et ses Tamtams.  Le 24 octobre 
prochain ils iront cueillir des citrouilles et assister à une pièce de théâtre.  Un 
atelier avec Prof Dino est prévu en novembre. 
Les élèves de 2e année quant à eux iront se défouler le 26 octobre prochain au 
Voltizone. 
 
Madame Jacinthe Vanier nous parle d’une visite à la ferme thérapeutique aux 
Deux Tilleuls qu’ont vécu les élèves de 3e année.  Elle nous informe également 
que les ateliers d’écriture sont débutés. 
 
Pour le 3e cycle, madame Chantal Tremblay énumère les diverses activités 
vécues et/ou prévues pour les élèves de 5e et 6e année :  ateliers de Prof Dino, 
sortie à 45 Degrés Nord pour les élèves de 5e, les élèves du 503 s’impliquent 
dans la plantation d’une mini-forêt.  Les élèves de 6e année se sont rendus à 
Arbraska et ont également assisté à une animation en univers social. 
 

 
11.4 Représentant du personnel de soutien et du personnel professionnel 
 

Du côté du personnel de soutien, l’école peut compter sur la stabilité et l’efficacité 
du personnel. 

  
 En orthopédagogie, l’équipe se partage la tâche de la façon suivante :  madame 

Julie St-Onge travaille avec les élèves de 4e et 6e année, madame Vanessa Pin 
avec les élèves de 3e et 5e année et madame Patricia Genest avec les 1re et 2e 
année.  Pour le préscolaire, elles s’impliquent toutes les trois. 

 Le 1re bloc d’intervention est débuté et se poursuivra jusqu’au 8 décembre. 
  
 
11.5 Représentant du service de garde 
 
 L’équipe du service de garde a accueilli madame Caroline Barremaecker qui 

occupe le poste de technicienne du service de garde.  Nous avons également la 
chance d’avoir une équipe complète, tous les postes ayant été comblés. 

 
11.6 Représentant de la communauté 
 
 Aucun représentant. 
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11.7 Direction 
 

Campagne de financement 2023-2024 
 

La vente de tuques est mise en place.  Une autre campagne sera lancée 
au printemps. 
Enfant-Soleil remplace sa journée « Porte ton pyj » par la campagne 
« Relis-don ».  Durant le mois de novembre, des livres seront recueillis 
pour ensuite faire l’objet d’une grande vente le 30 novembre prochain.  
Tous les profits seront remis à Enfant-Soleil  

  
 Activités parascolaires 2023-2024 
  
  Parmi les activités proposées cette année, on retrouve : 

 Club de course  
 Karaté 
 Cours d’anglais 
 En attente pour un entraîneur de basketball 

 
 Déclaration des membres (voir les formulaires) 
 
  Tous les membres doivent compléter les formulaires 
 
 FORMS projet éducatif 2023-2027 
 
  Monsieur Moisan présente les résultats du sondage effectué auprès des 

parents en lien avec le projet éducatif 
.   
 Formation obligatoire des nouveaux membres du CE (Lien) 
   
 Monsieur Moisan fera parvenir à tous les membres le lien pour la 

formation obligatoire (sous forme de capsules) pour les nouveaux 
membres.  Ainsi les autres membres qui le souhaitent pourront 
également le consulter.  

 
 

12. Dépôt pour consultation 
 
12.1 Bulletin et autres modalités de communication visant à renseigner les 

parents sur le cheminement scolaire de leur enfant (art. 89.1) 
 
 Madame Mélissa Tessier présente et explique ce point. 
 
 

13. Dépôt pour adoption 
 
 13.1 Sorties et activités éducatives 2023-2024  
 

231012-05 Il est proposé par madame Geneviève Fortier que les sorties et activités 
éducatives soient adoptées telles que présentées.   Accepté à l’unanimité. 
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 13.2 Valorisation des élèves Fonds 8 
 

231012-06 Madame Jacinthe Vanier propose l’adoption du document tel que présenté.  
Accepté à l’unanimité. 
 

 
 13.3 Projet éducatif 2023-2027 
 

231012-07 Monsieur Moisan présente et explique le projet éducatif.  Monsieur Paulin Arnaud 
Kontchou Tchouto propose d’adopter le projet éducatif tel que présenté.  Accepté 
à l’unanimité. 

 
 

14. Dépôt pour approbation 
 
14.1 Budget annuel du Conseil d’établissement 
 

 Le budget de fonctionnement du conseil d’établissement est de 500$ Tout 
comme l’an dernier, 200 $ serait conservé pour le CE tandis que 300 $ serait 
dédié aux bourses offertes aux élèves méritants.   
Approuvé à l’unanimité 

 
14.2 Autorisation de sortie dans le quartier 2023-2024 
 

 Il arrive que des sorties dans le quartier soient planifiées (par exemple, se rendre 
au parc des Vignobles ou au parc Sarrazin).  La direction pourrait autoriser ces 
sorties sans la nécessité de faire chaque fois une demande au conseil 
d’établissement.   
Approuvé à l’unanimité 

 
14.3 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation  2023-2024 
 

 Le plan de lutte est approuvé tel que présenté.  Accepté à l’unanimité 
 
 

15. Varia 
 
 

16. Prochains sujets à l’étude 
 
On énumère les sujets qui seront prochainement à l’ordre du jour du CE. 
 
 

17. Levée de l’assemblée  
 

231012-08 La levée de l’assemblée à 20h36 est proposée par Chantal Tremblay et acceptée à 
l’unanimité. 

 
 
__________________________ __________________________ 
Laury Bédard Luc Moisan 
Présidente Directeur  
 
 


